

El alcalde de La Calera, Johnny Piraíno, entregó a La Brigada de Bomberos de Artificio de la comuna su nuevo carro bomba que viene a ayudar a cubrir las emergencias por incendios en la ciudad.

*"Recibimos en nuestro municipio a la nueva joyita que ha llegado para la Brigada de Bomberos de Artificio, donde hay que agradecer el esfuerzo de los voluntarios que por años estuvieron perseverando en poder juntar el dinero para materializar el sueño que tenía la localidad de Artificio y de esta manera responder a los requerimientos de emergencias que pueda tener el sector"*, expresó el jefe comunal en la entrega del carro bomba.

#### Anuncio Patrocinado

El pasado martes 05 de septiembre llegó el vehículo el cual proviene de Estados Unidos, es marca E-One, y cuenta con una capacidad de estanque de tres mil litros. Su adquisición tuvo un costo total de 45 millones de pesos.

"Es importante destacar que Artificio actualmente cuenta con cerca de 13 mil habitantes y con el esfuerzo municipal se logró juntar la cantidad necesaria y de esta manera poder adquirir esta hermosa máquina que era el sueño de los brigadistas y de todos los vecinos de esta localidad", sintetizó el alcalde Piraíno.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Bomberos de Artificio cuentan con nuevo carro bomba en La Calera



y tú, ¿qué opinas?